



Off the record.

Off the record

Redacción Política

Bogotá

Septiembre 03, 2022 - 06:00 AM



Cortesía Alcaldía de Bogotá

Esperaban más

En el Concejo de Bogotá hubo reacciones encontradas a las conclusiones del cónclave de seguridad que se realizó el miércoles en la noche, encabezado por el presidente Gustavo Petro y la alcaldesa **Claudia López**. Para algunos de los cabildantes los anuncios que hicieron tanto el Jefe de Estado como la burgomaestre no generaron mayor sorpresa. Según **trascendió**, varios de los concejales son de la opinión de que la situación de inseguridad requiere de medidas más efectivas y contundentes que las

anunciadas por Petro y López, que en realidad no distan mucho de las adoptadas en los consejos de seguridad de índole distrital.

Protocolo Acnur

Un exdiplomático del gobierno de Iván Duque le dijo a un periodista de **EL NUEVO SIGLO** que uno de los temas más importantes que debe estar clarificando lo más pronto posible el nuevo embajador de Colombia en Caracas, el exsenador **Armando Benedetti**, tiene que ver con los protocolos sobre manejo de migración que Colombia acordó con la agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur). Esos protocolos, según se explicó, parten de la base de que los migrantes tienen una condición especial que los habilita para el refugio e incluso el asilo político, además de la asistencia humanitaria normal. Esto debido a que el país receptor, en este caso Colombia, aceptaba, al menos hasta el pasado 7 de agosto, que se trataba de población expulsada de su país por la crisis política, social, económica e institucional creada por una dictadura. Ahora, con el nuevo gobierno de nuestro país, no considera como tal al régimen de Maduro.

Acciones de Ecopetrol

Entre las opciones planteadas en el Congreso como fórmulas alternativas para conseguir recursos y así disminuir la drasticidad del proyecto de reforma tributaria está la de vender el 8,5% de acciones que **Ecopetrol** que están pendientes de enajenar. Como se sabe, por ley está autorizado hace años que el Estado pueda vender el 20% de su paquete accionario en la estatal pero solo se privatizó un poco menos del 12%. Para algunos parlamentarios ese porcentaje restante, vistas las ganancias récord de la compañía este año y el buen panorama del mercado los hidrocarburos a nivel nacional e internacional, podría ayudar a suplir una parte importante de los 25 billones de pesos que se necesitan para sobreaguar las urgencias fiscales a corto y mediano plazos.

Contradicción

Sin embargo, algunos parlamentarios uribistas han advertido que no tiene lógica alguna sacar a la venta ese porcentaje restante de las acciones de **Ecopetrol** por parte del mismo Gobierno que ha insistido en que debe procederse a marchitar los procesos de exploración petrolera y acelerar la transición energética a fuentes limpias y sostenibles. **“... Hay posturas en el Pacto Histórico que realmente uno no entiende... Cómo es eso de recomendar que se venda el porcentaje que no se ha vendido de las acciones de **Ecopetrol** pero al mismo tiempo se pone en duda la viabilidad de la industria petrolera... Eso es como vender un carro y anunciar que prontamente se prohibirá su tráfico”,** dijo un congresista que pidió la reserva de su nombre.

Primer corte

En la Casa de Nariño están analizando lo que será el primer mes de gobierno, que se cumple el próximo miércoles. **Según trascendió, el equipo más cercano al presidente Petro se había propuesto una serie de metas para estos 30 días, tanto en materia de anuncios como de decisiones de tipo administrativo, pero no todas esas proyecciones se han concretado.** También hay una alerta temprana por la demora de algunos ministros en presentar los proyectos de ley y de reforma constitucional que ya deberían estar radicados en el Senado y la Cámara de Representantes.

Suscríbese a la
versión digital del
impreso

Publicidad

Quiénes
somos

Suscripción
impresa



Compartir en

Portal desarrollado en Digital por

